Centroamericano y del Caribe de Lucha se efectuará en La Habana en marzo de 2018



La Habana, 26 sep (RHC) El torneo Centroamericano y del Caribe de lucha, clasificatorio para Barranquilla 2018, tendrá lugar en La Habana, del 20 al 25 de marzo de 2018, según dio a conocer la página de la Unión Internacional de lucha.

El certamen otorgará 144 boletos a la cita regional, a razón de ocho por cada una de las seis categorías de peso en que se compite en este deporte, y se entregarán seis wild card.

Según el reglamento de los Juegos, a Barranquilla asistirán 150 gladiadores, 100 en la rama masculina, 50 en la greco e igual cantidad en la libre, y otros 50 en la lucha libre femenina

El país sede, Colombia, tiene clasificación directa, sin embargo está obligado a participar en el torneo eliminatorio. En caso de que un atleta colombiano no clasifique, entonces el país que haya ocupado el octavo lugar tendrá que ceder su espacio a la nación sede

Cada Comité Olímpico Nacional podrá inscribir un máximo de dieciocho (18) atletas, 6 máximo por estilo, y las plazas son para el país, no para el atleta

La lucha en los venideros Juegos Centroamericanos y del Caribe se disputará del 29 de julio al dos de agosto, en la Universidad del Atlántico, en el "Coliseo Chelo de Castro ", escenario que acogerá también las pruebas de halterofilia.

Al escenario, que actualmente no se encuentra en buen estado, le construirán una nueva cubierta, contará con nueva iluminación, pisos y tableros, De igual forma, se adecuarán los camerinos, baños, zonas de entrenamiento, graderías y exteriores.

Según el programa de competencias, el 29 y 30 de julio se discutirán las seis coronas en la modalidad grecorromana, y el 1 y 2 de agosto las doce finales en la lucha libre, en los dos sexos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/142463-centroamericano-y-del-caribe-de-lucha-se-efectuara-en-la-habana-en-marzo-de-2018$



Radio Habana Cuba